

# Safari Tahajud, Dandim 0824/Jember Lakukan Do'a Bersama Keselamatan Bangsa dan Ajak Masyarakat Sukseskan Vaksinasi Covid 19

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

Jan 29, 2021 - 19:35



**JEMBER** – Safari tahajud yang merupakan program mingguan Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dilaksanakan pada setiap hari Jum'at pagi dini hari, pada Jum'at 29/01/2021 Pukul 03.00 Wib dilaksanakan

di Masjid Kompleks Pesantren Ali Wafa Desa Tempurejo Kecamatan Tempurejo Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin bersama perwira staf, disambut oleh ustad Irfan Rohadi, mewakili Pengasuh Pesantren Ali Wafa KH Abdul Azis yang dikenal dengan panggilan Ra Abdu, Danramil 0824/09 Tempurejo Kapten Kav Tri Harjono, Kapolsek Tempurejo AKP M Zuhri, Kepala Desa M Alwi, masing-masing hadir bersama anggotanya serta para pengasuh pondok dan perwakilan santri.

Setelah penyambutan sejenak langsung dilakukan Sholat Tahajud berjamaah, dipimpin imam sholat ustad Irfan Rohadi, kemudian dilaksanakan sambutan-sambutan, hingga dilaksanakannya saat Sholat Subuh.

Dalam kata sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dandim 0824/Jember yang berkenan hadir di Pesantren kami, dalam acara Silaturahmi, Safari Sholat Tahajud berjamaah dan Sholat shubuh berjamaah. Mewakili Pengasuh Pesantren Al - Wafa apabila dalam penyambutan serta menghormati Bapak Dandim tidak bisa memuaskan serta kurang berkenan, kami mohon maaf yang sebesar – besarnya.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dalam sambutannya mengajak masyarakat untuk selalu berdo'a bersama untuk keselamatan bangsa, untuk keselamatan kita semua dari bahaya dan bencana, serta segera dikeluarkan dari pandemi covid 19.

Untuk itu dengan adanya vaksinasi yang akan dilaksanakan, mari kita dukung bersama vaksinasi covid 19 yang akan dilaksanakan untuk kita semua, pada tahap awal kemarin termasuk saya sudah disuntik vaksi dan Alhamdulillah tidak ada masalah, setelah disuntik vaksin tersebut.

Vaksin tersebut sudah melalui berbagai uji coba sebelum diberikan, termasuk uji klinick dan bahkan sudah medapatkan legalitas dari Majelis Ulama Indonesia, bahwa vaksin tersebut halal.

Untuk itu mari kita dukung bersama rencana pelaksanaan vaksinasi, sehingga terwujud kekebalan kelompok masyarakat, selanjutnya akan terbentuk kekebalan masyarakat dan kita dapat segera keluar dari covid 19, jangan percaya berbagai berita hoax yang menjerumuskan dan tidak bertanggung jawab. Tegass Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya dilakukan Sholat Subuh dan ramah tamah, selanjutnya kegiatan selesai, Dandim 0824/Jember kembali ke Kodim 0824/Jember. **(Siswandi)**